

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

A 49

16.07.2015

Anlässlich der heutigen Meldung, dass die Finanzierung für den Bau des Teilstücks der Autobahn 49 zwischen Neuental und Schwalmstadt nun stehe, erklärte der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Florian RENTSCH: „Dies ist eine sehr gute Nachricht für die Menschen in der Region. Wir begrüßen es entsprechend ausdrücklich, dass der Bund erklärt hat, den Abschnitt aus seinem Etat zu finanzieren, und vor allem dass der Weg dafür geebnet wurde, dass die weiteren beiden Abschnitte der A 49 nun doch in einem öffentlich-privaten Projekt (ÖPP) finanziert werden sollen. Während wir uns schon immer im Sinne einer zügigen Fertigstellung auch für alternative Finanzierungsmöglichkeiten eingesetzt haben, ließ der SPD-Bundestagsabgeordnete Bartol keine Gelegenheit aus, diese Option auszubremsen. Dass er nun seine Blockade offenbar aufgegeben hat, ist ebenfalls zu begrüßen.“

Rentsch weiter:

„Die Freien Demokraten haben bereits im Frühjahr mit Nachdruck darauf aufmerksam gemacht: Für die Finanzierung der A 49 ist das Jahr 2015 eine historische Chance, denn nie gab es eine bessere Ausgangsposition. In unserer Ressortverantwortung haben wir bereits alle notwendigen Vorarbeiten geleistet, so dass der Ball für Schwarz-Grün die ganze Zeit vor dem leeren Tor lag. Da seitens der Landesregierung jedoch trotzdem kaum Engagement ausging, in Berlin um die notwendigen Mittel zu kämpfen, lässt sich als Fazit festhalten: Die A 49 wird nicht wegen, sondern trotz Schwarz-Grün fertig gestellt.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de